



Beschlussvorlage

Vorlagennummer

120/21

Status: öffentlich

Sachstandsbericht Zweckverband Breitbandversorgung Schwarzwald-Baar

Amt/Az.: Bauamt /	Erstellungsdatum: <u>13.10.2021</u>
-------------------	-------------------------------------

Beratungsfolge:	
Datum der Sitzung	Gremium
27.10.2021	Gemeinderat

Beschlussvorschlag:

Wird zur Kenntnis genommen

Michael Rieger
Bürgermeister

Sachverhalt:

Der Ausbau der Breitbandversorgung mit Glasfaser ist ein wichtiger Meilenstein zur Daseinsvorsorge in St. Georgen. Insbesondere die Zeitabschnitte im Lockdown haben gezeigt, wie wichtig ein schnelles Internet für jede Wohneinheit ist. Die Tendenzen für die Arbeitsweise in der Zukunft werden immer digitaler und immer mehr Behördengänge bzw. anderweitige Erledigungen (Stichwort: Homeshopping, Telemedizin, Homeoffice usw.) werden mittelfristig über das Tablett/Mobiltelefon erfolgen.

Im Jahr 2020 konnte das Ausbaugebiet „Halde“ fertiggestellt werden. Weiter erfolgte die Mitverlegung bei kommunalen Baumaßnahmen, beispielsweise in der Weidenbächlestraße, im Buchenweg oder auch im Kühlbrunnenweg. Ansonsten war das Jahr 2020 aus Sicht der Glasfaserversorgung von Antragstellungen geprägt.

Durch die Bereitstellung der Bundesfinanzierung mit 50% und der Kofinanzierung des Landes mit bis zu 40%, benötigt der Breitbandausbau in St. Georgen nur noch 10% an Eigenmittel.

Um sich diese Zuwendungen nicht entgehen zu lassen, wurde das große Ausbaugebiet „Galetsch“ und im Anschluss „Seebauernhöhe“ so lange zurückgestellt, bis beide Förderanträge positiv beschieden wurden.

Mit dem Spatenstich am 29.09.2021 wurde die Baumaßnahme „Ausbau Galetsch und Seebauernhöhe“ offiziell gestartet. Der Ausbau wird die nächsten zwei bis drei Jahre in Anspruch nehmen.

Wie es mit Ausbaugebieten weiter geht, insbesondere mit dem Ausbau im Außenbereich, wird Herr Jochen Cabanis in der Sitzung dem Gemeinderat vorstellen.

.....

.....